

Je conseille à tous ceux qui veulent se forger par eux-mêmes une opinion éclairée par différents points de vue, ceux qui cherchent une information qui ne soit pas uniquement progouvernementale, de consulter tous les jours le site réinfo covid ; je le trouve vraiment très important :



avec notamment, bien sûr, Louis Fouché, que je trouve toujours passionnant et enthousiasmant. Ce jeune homme est épatant.

Le site propose ce résumé :

« QUI SOMMES-NOUS ?

Nous sommes un collectif de soignants, médecins et scientifiques universitaires, réunis autour d'une idée : le besoin d'une politique sanitaire juste et proportionnée pour la France. Rejoints par des citoyens désirant jouer un rôle actif dans la résolution de la crise que traverse notre démocratie, la pluralité s'ajoute à l'expertise pour constituer nos plus grandes forces.

- . Aider à réouvrir l'espace du débat démocratique et scientifique
- . Proposer une autre politique sanitaire
- . Aider nos concitoyens à être dans la prudence et le courage
- . Mettre en lien tous ceux qui veulent agir. »

Fil facebook correspondant à ce billet :

Tweet correspondant à ce billet :

Pour conserver votre équilibre mental, votre joie de vivre, pour ne plus avoir inutilement peur, éteignez votre télé et lisez tous les jours REINFO COVID : <https://t.co/K92ywIHGXd>

— Étienne Chouard (@Etienne_Chouard) [March 27, 2021](#)